

Haager

E-Mobilitätstag²⁰¹⁷

- Sind Elektrofahrzeuge praxistauglich?
- Wie sind die aktuellen Reichweiten?
- Was brauche ich zum Laden?
- Welches E-Fahrzeug passt zu mir?
- Ist das nicht noch viel zu teuer?



Elektromobilität ist aktuell in aller Munde, aber es gibt immer noch viele Vorbehalte und vor allem viele Fragen. Diese Fragen und noch viel mehr wollen wir für Sie und Euch beim Haager Elektromobilitätstag²⁰¹⁷ beantworten. Sie haben Gelegenheit, sich verschiedene Fahrzeugtypen anzuschauen und mit Fahrzeugbesitzern über Ihre praktischen Erfahrungen zu sprechen.

So, 22. Oktober 2017

von 14:00 bis 16:00 Uhr

Marktplatz in Haag

Wir freuen uns auf zahlreiche Interessenten!

Ein herzlicher Dank gilt den Sponsoren: Kraftwerke Haag und Raiffeisenbank Haag.